



3 Pièces

92 m²

Réf. 1347 VA V

1 250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

résidences
immobilier

résidences immobilier

A 150 mètres des plages de Roquebrune-Cap-Martin, dans une ancienne villa Belle Epoque, grand appartement 3 pièces de 92 m2 habitables situé au 1er étage offrant une grande terrasse de 35 m2 avec une vue sur le parc de la résidence et la mer. L'appartement se compose comme suit : Une belle entrée, un séjour, une cuisine, une chambre en suite avec sa salle de bains, une chambre avec son espace bureau/dressing, une salle d'eau. L'appartement est vendu avec un grand garage (6m70 de profondeur). Parking libre dans la résidence.

150 metres from the beaches of Roquebrune-Cap-Martin, in a former Belle Epoque villa, large 2-room apartment with 92 m2 living space on the 1st floor offering a large 35 m2 terrace with a view of the residence grounds and the sea. The apartment comprises: A large entrance hall, a living room, a kitchen, an en suite bedroom with bathroom, a bedroom with study/dressing area and a shower room. The apartment is sold with a large garage (6m70 deep). Free parking in the residence.

GROUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

